

大津北警察署協議会議事録

開催日時	令和3年6月21日(月) 午後1時30分から午後3時20分まで
開催場所	大津北警察署3階会議室
委 員	久保健委員 小畠雅裕委員 北村尚美委員 中江晴介委員 田中佐代子委員 馬場照美委員 東弘幸委員
警 察	署長 警務調査官 会計調査官 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長
議事概要	<p>1 開会の言葉</p> <p>2 署長挨拶</p> <p>平素から深い御支援、御理解を賜り、本協議会の運営に御協力いただき、厚く御礼申し上げる。委員の皆様方から地域住民の御意見、御要望を伺わせてもらい真摯に受けとめ、安全安心なまちづくりに努めて参りますので、忌憚のない意見をお聞かせ願いたい。</p> <p>3 自己紹介</p> <p>4 警察署協議会の概要説明</p> <p>警務調査官から警察署協議会設置に至る経緯、協議会の法的根拠、役割など、警察の公正性・透明性を確保するための諮問機関である旨の説明があった。</p> <p>5 役員の選任</p> <p>委員の互選により会長として久保健委員が、会長の指名により副会長として小畠雅裕委員が選任された。</p> <p>6 会長挨拶</p> <p>協議会委員終了まであと2年間となった。これまでの協議会で勉強をさせていただいた。警察署協議会は、市民目線で意見を出す会と心得ているので、皆も忌憚のない意見を出していただきたい。精一杯頑張るのでよろしくお願いする。</p> <p>7 副会長挨拶</p> <p>協議会委員3期目となった。住民の役に立てるよう頑張るので、よろしくお願いする。</p> <p>8 報告</p> <p>(1) 令和3年度の取組について</p> <p>署長から、各課の活動重点について説明があった。</p> <p>(2) 令和3年5月末までの活動状況</p> <p>各課長から</p> <ul style="list-style-type: none">・犯罪抑止対策の推進、少年健全育成対策の推進及び県民の生活環境保護施設の推進・交通事故発生状況、「思いやりゾーン」の施策の推進、交通安全施設の点検、信号機の適正管理事業及び悪質法令違反事件の検挙・凶悪事件等の検挙人員、検挙件数及び検挙事例

- ・職務質問による犯罪検挙活動、街頭活動による事件事故防止活動、巡回連絡等による犯罪被害防止活動及び山岳遭難・水難・船舶事故防止の啓発・救助活動
- ・各種災害等の訓練の実施、大規模災害に備えた体制の確立及び東京オリンピック聖火リレー警備
- ・相談受理件数、若手警察官の育成、採用業務及び「働き方改革」の推進について説明があった。

9 意見・要望等

(委員)

夏季には近江舞子周辺での交通渋滞や犯罪の発生が懸念されるが、その対応はどうするのか。

(警察)

近江舞子の臨時交番を開け、増強体制で行う。今年はオリンピックがある関係で、人出の多い土日祝日には当署員が増員で対応する。

(警察)

県内の公共駐車場は閉鎖されていることから路上駐車する者等が増え通行しにくくなり交通渋滞につながることが考えられる。7月1日に地元会議を行い、一般の駐車場管理者に路上駐車禁止を呼びかける等の協力を仰ぎ、駐車違反は検挙する方針です。

(委員)

ビワイチの自転車で、マナーが悪いサイクリストも少なくないが、ビワイチによる自転車事故の発生状況がどうなっているか。

(警察)

ビワイチ参加者の自転車事故は増加している。県のビワイチ管理事務所がマナーや事故防止のチラシを作成し啓発している。また、2月に有識者会議を開催し、道路管理者が安全対策を講じるように依頼中である。

なお、自転車事故が多い危険箇所は、カラー舗装を施行し事故防止を図る。

(委員)

旧国道161号線の工事が増えているが、高齢の工事警備員をよく見るが、事故が発生しないか心配である。

(警察)

道路工事の際は、警察へ道路使用許可を申請するので、その際に施工業者に応じて資格のあるガードマンを配置するように指導している。危険な警備員を見かけたら、警備員や施工業者へ指導するので、連絡をしてほしい。

(委員)

働き方改革で、警察という組織は大変だと思うが、指導する管理職の方も大変ではないか。

(警察)

20～30年前では考えられなかつたが、現在は本来の「働き方改革」が定着してきている。

平日、家族との時間を大切にし、仕事をする時は仕事をする。休む時は休んで体力を蓄えておくように指導している。

(委員)

パワハラやセクハラについては、どうされているか。

(警察)

ハラスメントはいかなる理由があろうと許されない。類型に当てはまれば指導でも許していない。

(委員)

警察官募集活動で、警察官になろうとする者は少ないので。

(警察)

子どもの数も減ってきてるので、募集人数が集まりにくいのが現状である。

(委員)

信号機撤去の話があった信号交差点は、近くで渋滞も発生しており危険に思う。

(警察)

交通量を測定したところ、通行車両も少ないので、撤去方向で地元と話していく。

(委員)

最近、交通安全協会の女子部に入ったが、自治会の一部では、安全協会の役をなくすことになっている。今後、自治会から安全協会の人を出せなくなりそうな状況も考えられる。

(警察)

安全協会はあくまでボランティアであり、警察とは別の組織である。強制しているものではなく、自治会での取り決めであれば仕方ないが、地元の安全協会支部と話してほしい。

(警察)

警察官の数も限られており、警察だけでは地元の交通安全は守れないので、状況を汲んでいただき、ご支援願いたい。

(委員)

信号機撤去の話が出たが、堅田駅の西口の交通量も増えている。今年の信号機新設はないのか。

(警察)

堅田駅西口から新宿橋西交差点まで開通すれば交通量が増え、バス路線にもなることから、必要な交差点での信号機設置を検討していく。

(委員)

外部から入ってくる住民が多くおり、自治会に入らない。誰が入居しているかわからない建物が多くなっている。警察で個別訪問して台帳を作っているのか。

(警察)

巡回連絡をして、あくまで任意であるが、大規模災害時や火災などの時に備えて、居住者や連絡先等を聞いて記載している。

(委員)

警察官は、新型コロナワクチン接種をまだ受けていないのか。

(警察)

今後、警察官も順次ワクチン接種する予定である。

次回の協議会開催は9月中旬から下旬の予定となった。